



Intervention de Mr Frangin en Éducation musicale

publié le 02/05/2022

Le jeudi 7 avril dernier, la classe de 5èmeE a eu la chance de pouvoir apprécier les talents musicaux de Mr Frangin, professeur d'anglais au collège mais aussi guitariste.

Faisant suite à notre cycle sur le Rock, les élèves ont pu avoir une explication et une démonstration des effets et du fonctionnement de la guitare électrique.

Pour terminer, nous avons chanté tous ensemble une chanson de JJ Goldman et des Cranberries.

Encore merci pour ce beau moment musical partagé.

Document joint

 [photo_intervention_mr_frangin](#) (PDF de 5.5 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.